

上本部学園



学校だより  
第32号

# ひやく せつ ぶ とう 百折不撓

令和4年12月6日

文責:校長 玉城史江

## 師走に入りました。まとめ、振り返りの12月 自分のよさ、課題を見つめてみよう!

二学期も残すところあと17日と一ヶ月を切りました。さて、上本部学園のみなさんは、二学期のはじめに、どんな目標を立てて長い二学期を過ごしてきたでしょうか?

12月は、学期のはじめに立てた目標の取り組み状況を振り返り、自分の頑張った点や課題を見つめる月です。人は、走りっぱなしでは、目標を見失ってしまいます。12月は、一度立ち止まり、自分や学級、学校全体を振り返って見ましょう。学校は、集団生活の場です。自分自身を見つめるとともに、集団の一員としての自分を見つめることも大切です。振り返った時に見える自分や学級、学校良さや課題について考え、三学期にいかしていきましょう。

## 国頭地区新人総体はじまる剣道、初優勝!!



11月26日から国頭地区新人総体がはじまりました。26日には、剣道、野球、バレーボールが行われています。剣道では、団体で初優勝、個人では玉城幸乃介さんが3位に輝いています。おめでとう!! 団体では、勝敗がつかず、代表戦までもつれました。上本部からは、玉城さんに勝負の運命が任せられ、みごと勝利を勝ち取りました。バレーボールでは、1回戦屋部中に2-0で勝利、2回戦は、本部中に2-0で惜敗。決勝トーナメントでは大宮中に2-0で惜敗。新体制で臨んだ試合では、粘り強くボールに食らいつくなど、大きく成長した姿を見ることができました。次回がとても楽しみなバレー部です。野球部は、本部中学校との合同チームでの大会参加でしたが、大宜味中に2対1で惜敗しています。また、27日は北部地区アンサンブルコンテスト、12月4日には県アンサンブルコンテストが行われ、本校から金管8重奏で、吹奏楽部が出場し、銀賞を受賞しています。

10日からは、バスケットボールの新人大会がはじまります。がんばれ~



一番伸びしろがある  
と顧問の雅哉先生が  
言うくらい、次が楽し  
みのバレー部です!



部活動としては設置されてい  
ませんが、地域の方々にご指導い  
ただき、夏には県大会にも出場!  
4人で頑張っています。



地区でも笑顔がいいと評判  
の吹奏楽部です。11月に行  
われた中文祭でもすてきな  
笑顔で演技を披露しました。